

## Journal de confinement

### *Raphaël*

Lundi matin, Romain et moi sommes allés dans la forêt observer les animaux. Nous sommes partis de nuit avec nos lampes vers 5h du matin. Une fois dans la forêt nous avons construit une cachette au ras du sol camouflée par des branches. Nous avons attendu en silence. Lorsque le jour s'est levé, nous avons vu les premiers oiseaux : moineaux, pinsons des arbres, rouge gorge, mais aussi une buse. Quelques temps plus tard un lièvre est passé tout près de nous sans même nous voir. Quand le jour était bien levé, nous avons vu un renard passer au loin dans le bois (nous avons remarqué qu'il y avait plusieurs terriers de renard autour de nous). Nous avons même entendu son cri, impressionnant ! Proche de notre camp, nous avons trouvé un bois de chevreuil.



Mardi j'ai réparé le poulailler avec Romain pour les poules qu'on achètera après le confinement.

